

Bulletin N°3 : Visite des clubs

INNER WHEEL DISTRICT D920

REUNION & MADAGASCAR

2020 - 2021



International
Inner Wheel
President

Bina VYAS



Gouverneur
D 920

Karine QUINOT





MOT DU GOUVERNEUR

Karine QUINOT

J'ai le plaisir de vous adresser le Bulletin N°3 – Visite des clubs.

Cet exercice permet de retracer les actions menées, les rencontres, les liens noués, les moments solennels et ceux plus festifs, de vous présenter les nouvelles recrues.

Nous traversons une crise sanitaire qui bouleverse nos habitudes, nous prive d'un quotidien normal, dissimule nos sourires sous des masques, empêche les gestes d'affection.

La résilience est cette capacité à surmonter les problèmes et reconstruire en s'adaptant aux situations imposées.

Dans ce tableau sombre, nous avons l'option de nous recroqueviller sur nous-même, attendre indéfiniment ou bien faire preuve de créativité d'ingéniosité, d'empathie, de générosité, d'envie de rester debout, et partout entretenir la flamme de l'Inner Wheel pour éclairer et faire sens avec l'humanité.

Nous avons continué, dans le respect des règles sanitaires pour nous-même et pour protéger celles et ceux que nous soutenons et qui, dans cette période, ont peut-être encore plus besoin de notre présence.

Plutôt que de se plaindre de la nuit, nous avons allumé des lampes, si à certains moments une lumière chancelait, elle était immédiatement ravivée par une autre, et ainsi, de lumière en lumière, nous avons continuellement éclairé le chemin nous permettant d'avancer sans jamais renoncer.

Notre programme a été soutenu, comme en témoigne les nombreuses illustrations.

De visite en visite, de réunions statutaires en intronisations, d'actions en faveur des plus démunis en soutien aux luttes contre l'endométriose, nous ne nous sommes pas ménagées, nous avons, comme le soulignait Boris Cyrulnik « su naviguer dans les torrents » en quelque sorte : Lead The Change.

Je vous adresse mes meilleurs vœux de santé bonheur et réussite dans vos projets.

*Je vous souhaite une bonne année 2021 et vous invite à continuer d'être simplement ce que vous êtes : **FORMIDABLES.***

Karine QUINOT



CLUB DE SAINT DENIS

Le 2 novembre 2020

Action :

Le club de St. Denis accueille le Gouverneur Karine à l'Ehpad de Saint Denis, en présence du Vice-Gouverneur Régine, et de la Présidente Michèle, Liliane et



Nashrine (nombre restreint en raison de la crise). Il s'agissait d'offrir des plantes aromatiques, à la demande des résidents, afin qu'ils puissent regarnir les bacs offerts par le club, il y a quelques temps déjà. Aussitôt offerts aussitôt plantés. « Je repars avec du gingembre fraîchement déterré par un résident jardinier ».

Réunion statutaire :

Retour au siège du club pour la réunion statutaire. Les actions en cours sont expliquées et des actions futures présentées.



La Présidente retrace la vie du club : visite de clubs, levée de fonds.



Vient le moment des échanges de fanions et cadeaux



La soirée :

La journée se termine par un dîner au restaurant « Roland Garros ».





CLUB DE SAINT-PAUL/ETANG-SALE

Le 13 novembre 2020

Action : Repas de novembre aux sans-abris

Dans la matinée Gouverneur Karine est reçue à la Maison de l'Amitié par Présidente Keza, Vice-Gouverneur Régine et Trésorière District Martine sont aussi ravies de participer à cette action mensuelle, elles ont rejoint l'équipe de commis – Marilynn, Chantal Vira, Régine et Jasmine – pour leur prêter main forte : préparation des légumes pour la salade russe, des épices pour le cari poulet et de la sauce pimentée aux oignons, des sandwichs, puis de la mise en barquettes des repas...



Une fois les barquettes remplies, nous voilà prêtes pour la distribution et déjà les premiers sans-abris sont à la porte pour collecter chacun une barquette - remplie de riz, lentilles, cari poulet, salade russe et piment aux oignons -, une part de gâteau, 2 sandwichs, une bouteille d'eau et un jus de fruits. Nous sommes très touchées par l'engagement du club et par les sourires et les mots de reconnaissance des sans-abris.



Visite de l'épicerie sociale de la saline les hauts

En début d'après-midi, visite de l'Épicerie Sociale gérée par l'association CLEF qui a réhabilité un bâtiment délabré mis à sa disposition par la Mairie de St-Paul en 2017, ceci grâce à la volonté de bénévoles et de donateurs.



L'épicerie sociale répond aux demandes de colis alimentaires faites par des assistantes sociales, l'ALEFPA, le Territoire d'action sociale de l'Ouest... au profit de familles démunies, en situation de détresse.

Nous avons été fort impressionnées par ces femmes passionnées et pleines de compassion en charge de l'épicerie, et sommes admiratives de l'engagement de Gilbert Babef qui gère l'association CLEF de main de maître.



Réunion statutaire :

Retour à la Maison de l'Amitié où s'est tenue la réunion statutaire. Les actions récentes sont présentées : Ehpad, soutien à l'opération Kéré, bilan de la journée, ainsi que les actions futures : soutien à une famille qui a tout perdu dans un incendie, repas de Noël aux sans-abris.





Échange traditionnel de fanions



Les membres du comité de district présents reçoivent aussi un fanion

et de cadeaux.



Mounira offre des flacons de gel hydro alcoolique à la Présidente, et Marylinn offre un t.shirt à Karine

La soirée

La journée se termine avec la célébration du 26^{ème} anniversaire du club en présence du Président du RC Alizé, Patrick Verguin et son épouse, Liliane de l'IWC St-Denis ainsi que Nashrine et Mounira, du même club, et Jacky Latchoumaya, membre du RC Alizé.





CLUB ESPERANCE 920

Le 15 novembre 2020

Action :

Le Gouverneur Karine est accueillie à « la Pointe du diable » pour participer à la marche « Endorun », pour la lutte contre l'endométriose.



Réunion statutaire

La réunion statutaire a eu lieu dans le beau jardin de la Présidente tout en respectant le protocole sanitaire.



Karine a eu l'honneur d'introniser Nathalie Auberval.



Echange de fanions et de cadeaux



Repas

Après la réunion, toujours dans le jardin de la Présidente, un repas succulent commandé chez un traiteur de St Pierre, attendait les convives





CLUB DE SAINT-BENOÎT/SAINT ANDRE

Le 4 décembre 2020

Action

Le Gouverneur est accueillie dans une école défavorisée de St. André, en compagnie de Vice-Gouverneur Régine, Martine Latchoumaya, Trésorière du District, la Présidente Marie-Annick et Danielle. Le club a remis à une classe de cette école



un bon pour un achat de petit matériel sportif. Cette école se mobilise depuis deux ans pour la collecte de denrées alimentaires et d'hygiène au profit d'une épicerie sociale.

Des petits flacons de gel Hydro-alcoolique sont offerts aux élèves.



Petite surprise pour notre Gouverneur : Visite de la « Confiserie d'Emilie ».

L'après-midi se poursuit à Ste Anne avec d'autres membres du club chez notre amie Emilie. Elle nous fait visiter son entreprise. Chacun profite pour faire le plein de



délicieuses friandises. Un moment plein de convivialité chez notre amie, dégustation de jus de fruits et de pâté créole, et l'occasion de faire de belles photos devant la piscine et ses chutes d'eaux.

Réunion statutaire

Retour à Saint André à la « Ferme auberge de la Balance » pour la réunion statutaire.

Les membres se présentent tour à tour et PDG Nicole présente les absentes.

Un diaporama présente les actions en cours, les actions en préparation, la vie du club



Nous passons à l'échange des fanions et des cadeaux.



Gouverneur offre également un fanion aux membres de son comité présentes ce jour.



Les anniversaires ne sont pas oubliés



La soirée

Après un moment de détente et d'échanges amicaux sous la véranda de « l'Auberge de la Balance », les époux nous rejoignent pour le repas.





CLUB DE SAINT DENIS VANILLE

Le 9 décembre 2020

Accueil au centre AMARE

Le Gouverneur Karine est accueillie dans l'après-midi, au centre AMARE (Etablissement d'accueil mère/enfants). Une remise de cadeaux de Noël a eu lieu en présence de Vice-Gouverneur Régine, Présidente Lise, Vice-présidente Véronique et Annie Claude.



Retour au club pour la réunion statutaire

Après les présentations d'usage, les actions entreprises sont décrites : C'est avec émotion que Liliane fait le point sur l'action KERE. La participation du club a permis à près de 400 familles du village de Sarondrano de recevoir des vivres.

Marianne présente la cagnotte Hello Asso en faveur de l'unité Alzheimer de l'EHPAD de Sainte-Clotilde. Lise nous montre une photo de la crèche pliable faite par Chantal pour l'EHPAD de Sainte-Clotilde. Belle initiative très applaudie.

Vient le moment d'échange de fanions



et de cadeaux



La soirée

La soirée se termine au restaurant « Green Garden » à Beauséjour Ste Marie en compagnie des époux.

Le club a fêté son 3ème anniversaire.





CLUB DE TAMPON/SAINT PIERRE

Le 14 décembre 2020

Réunion statutaire et assemblée générale ordinaire

Accueil du Gouverneur pour la réunion statutaire du club et l'Assemblée générale, avec la présence de Vice-Gouverneur Régine et de Martine, Trésorière du District.

Le club n'a pas pu réaliser une action, mais propose d'inviter le Gouverneur lors de la prochaine visite à l'association « Boutique Solidarité ».

Présentation de la vie du club



Echange de fanions et de cadeaux



Les anniversaires sont également fêtés

Le repas

Une fois sonnée la fin de la réunion, nous nous retrouvons autour d'un repas festif avec la contribution de toutes et un plat principal cuisiné amoureusement par la restauratrice en chef du club : Régine Baudino.

